1 児童館の設置について

いのうえまなか ただいまの 井 上 愛 椛議員のご質問にお答え申し上げます。

児童館の設置についてでありますが、児童館は児童福祉施設と呼ばれるものの1つで、地域の子どもたちに遊びを通して指導を行う施設ですが、井上議員ご指摘のとおり、現在、沼田市には設置されておりません。

子どもの育成を支援する児童館の設置については、子育て家庭を中心に以前からご要望をいただいており、本市では、まず、小学校に入る前の子どもたちが保護者と一緒に遊びに行ける場所として子育て支援拠点を3か所設置し、子育て中のお父さん、お母さんが小さな子どもたちを遊ばせたり育児相談をしたりできる場所として利用していただいています。

なお、その中の1つ「子ども広場」については、来年度オープンするテラス沼田に移転し、遊具や施設の充実を行う予定です。

また、小学生に対する事業としては、学童クラブや放課後子ども教室を開設し、放課後などを過ごす場所として、小学生の皆さんに利用していただいておりますが、現在のところ、自由に遊びに行ける場所の設置はありませんので、ご意見を参考にしながら検討していきたいと考えております。

以上申し上げまして、井 上 愛 椛議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。